

Le développement durable en tête



L'équipe d'Aquatair est actuellement présente sur le chantier du lycée Anna-de-Noailles, à Évian. Le D.L.J.-C.E.

Créée en juillet 2006 par Frédéric Cinquin, la société Aquatair est spécialisée dans le génie thermique. Satellite du groupe Ventimeca basé à Sciez, Aquatair est un maillon fort du génie thermique sur la planète du développement durable. Totalement autonome, Aquatair est spécialisée dans le chauffage en général et particulièrement dans celui lié aux énergies renouvelables (solaire thermique, géothermie, pompe à chaleur, aérothermie, chauffage bois).

En revanche, le chauffage par panneaux photovoltaïques ne fait pas partie des prestations de cette entreprise en constante progression en volume d'activité, en chiffre d'affaires et en terme d'emplois. « On a démarré avec deux chefs

d'équipes et un monteur. Trois mois plus tard, on embauchait deux autres personnes et un apprenti », explique Frédéric Cinquin. En quatre ans, Aquatair est passée d'un effectif de 4 à 12 personnes, techniciens cadres pour la plupart. Deux jeunes en classe BEP sont en apprentissage en alternance. L'entreprise devrait engager deux nouveaux collaborateurs en CDD dans les prochains mois.

« Nos carnets de commandes sont bien fournis jusqu'à l'été 2011 »

L'entreprise de la rue des Italiens va en effet rejoindre le site de la maison mère et prendre possession de locaux plus vastes et fonction-

nels à proximité de Ventimeca.

« Nos carnets de commandes sont bien fournis jusqu'à l'été 2011.

Les tendances actuelles sur le marché des énergies renouvelables sont à humeur variable. Elles sont fonction du prix du fioul et de l'évolution des crédits d'impôt. »

Outre le prochain déménagement sur Sciez, Aquatair s'est fixée comme objectif d'embaucher trois autres personnes d'ici un an ou deux et de consolider voire d'augmenter le chiffre d'affaires. « Le secteur résidentiel reste l'une de nos priorités en termes d'investissement technique avec personnel d'encadrement », souligne Frédéric Cinquin.

Fan du ballon rond ce chef d'entreprise se réjouit que la France ait obtenu

REPÈRES

FICHE D'IDENTITÉ

- Aquatair est une Sarl, filiale de la société Ventimeca installée à Sciez.
- Gérant : Frédéric Cinquin, 41 ans. Titulaire d'un DUT en génie thermique auprès de l'IUT de Grenoble cet expert en développement durable a fait ses classes dans une importante société d'engineering rachetée aujourd'hui par Gaz de France. Il fut aussi en son temps à l'origine de la création du service climatisation chez Cegelec à Saint-Étienne.
- Effectif actuel : 12 personnes.
- Chiffre d'affaires TTC : 1,5 M€ environ.
- Progression attendue du chiffre d'affaires : 1 M€ TTC en 2007 à 1,5 M€ en 2010.
- Triptyque d'Aquatair, l'eau, l'air, la terre, comme son nom l'indique.

CLIENTÈLE D'AQUATAIR

- Font appel à Aquatair les entreprises type Thalès, les particuliers, les professionnels du BTP et de l'immobilier, les collectivités locales et territoriales, la Région Rhône-Alpes pour la rénovation ou d'extension des lycées.

CHANTIERS EN COURS

- Travaux de chauffage et de plomberie sur les lycées Anna-de-Noailles à Évian et la Versoie à Thonon. Installations thermiques du futur complexe "Ciné Léman" à l'entrée de Thonon.

l'Euro 2016. « Ça va doper l'activité économique et contribuer à redonner le moral au pays. »

Puisse-t-il dire vrai.

Jean-Claude ERMINE